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Информация о работе фракции КПРФ 
в Собрании депутатов НАО в 2019 году

Благодаря оказанной поддержке из-
бирателей округа (23,8 % голосов) на 
выборах 9 сентября 2018 года, в состав 
окружного Собрания от КПРФ вошли 
три члена партии - Татьяна Васильевна 
Федорова, Михаил Викторович Райн и 

Ольга Влади-
мировна Кар-
пова. 

В своей ра-
боте фракция 
КПРФ окруж-
ного Собрания 
ориентируется 
на выполнение 
программных 
целей партии, 
предвыборной 
п р о г р а м м ы 
окружного от-
деления пар-
тии, опирается 
на наказы из-
бирателей и 

наших сторонников, а также учитывает 
процессы, происходящие в округе.

Члены фракции КПРФ в окружном 
Собрании депутатов работают в составе 
5 действующих комиссий и поэтапно до-
биваются решения поставленных задач.

Депутаты фракции активно участво-
вали в разработке планов работы Собра-
ния депутатов, в обсуждении и принятии 
всех вопросов, выносимых на сессии, в 
работе заседаний комитетов, комиссий и 
рабочих групп. По итогам встреч с пред-
ставителями общественных организа-
ции, трудовых коллективов – депутаты 
инициировали внесение изменений в 
нормативно-правовые акты. 

За прошедший 2019 год депутаты-
коммунисты выдвинули более 10 зако-
нодательных инициатив и поддержали 
ряд предложений по решению актуаль-
ных социально-экономических про-
блем жителей округа. 

Так, совместно с депутатами других 
фракций, фракция КПРФ инициирова-
ла внесение изменений в закон НАО «О 
мерах социальной поддержки отдель-
ных категорий граждан, проживающих 
на территории Ненецкого автономного 
округа». Поправки касаются предо-
ставления единовременной компенса-

ционной выплаты ко Дню пожилого 
человека, который отмечается в России 
1 октября. В настоящее время выплата 
предоставляется женщинам в возрасте 
старше 55 лет и мужчинам — старше 60 
лет, имеющим стаж работы в округе не 
менее 15 лет. Размер выплаты состав-
ляет 5000 рублей, а для лиц, достигших 
возраста 70 лет – 16640 рублей. В этой 
связи был разработан проект, который 
предусматривает предоставление еже-
годной выплаты ко Дню пожилого че-
ловека также и гражданам, имеющим I, 
II или III группы инвалидностии срок 
проживания которых в округе состав-
ляет не менее двадцати лет. 

Депутаты фракции КПРФ уделяют 
особое внимание поддержке сельско-
го хозяйства, так как в сложных эко-
номических условиях без поддержки 
государства сохранение и развитие 
сельского хозяйства, особенно в ус-
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Защитить страну 
от либерального реванша!
Фрагмент выступления лидера КПРФ и народно-патриотических сил России Г.А. Зюганова на ми-

тинге в Москве 14 декабря.
Те, кто душил страну в 1990-х, 

кто торговал нашей Родиной, кто 
уничтожал ваши заводы, кто от-
нимал все социальные завоевания, 
кто предавал национально-госу-
дарственные интересы, сегодня 
вновь объявили войну патриоти-
ческим силам. Это война ведётся 
исподтишка самыми грязными 
и мерзкими способами. Её зако-
пёрщики и инициаторы сидят и 
в Кремле, и в правительстве, и в 
средствах массовой информации.

Сегодня в стране схватились две 
силы: те, кому нужна мощная, ум-
ная и справедливая Россия, и те, 
кто продолжает торговать нашими 
интересами, кто набивает карма-

ны, кто раскалывает общество, кто 
уничтожает уникальный опыт рабо-
ты самых талантливых губернато-
ров, глав городов и районов, руко-
водителей народных предприятий.

Мы сегодня живём уже в новой 
реальности. Я полагал, что заявле-
ние президента Путина о необхо-
димости войти в пятёрку наиболее 
развитых стран, о том, что надо 
выходить на мировые темпы раз-
вития, что надо одолеть бедность 
и осуществить прорыв в новых 
технологиях, послужит сплоче-
нию всех совестливых и государ-
ственно-патриотических сил. Но 
вместо этого либеральная свора 
сегодня вновь пошла ва-банк. И 

прежде всего она пошла в насту-
пление на тех, кто умеет работать, 
кто сохранил совесть, кто хотел 
бы восстановить справедливость 
и Советскую власть.

Я хочу, чтобы каждый понял, за 
что травили губернатора Иркут-
ской области Сергея Левченко. Он 
честно и достойно победил на вы-
борах. В первом туре ставленник 
власти набрал 49,6%, и они уже 
праздновали победу. Но мы там 
перекрыли все каналы воровства 
голосов, и Левченко уверенно по-
бедил во втором туре.
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С наступающим 
2020 годом!

Ненецкое окружное отделение КПРФ по-
здравляет жителей Ненецкого округа 

с наступающим Новым годом!

Новый год – это самый любимый праздник, 
который нас объединяет. Яркими огоньками 
переливаются гирлянды новогодних елок. 
Дети ждут прихода Деда Мороза, а взрослые 
проводят время в приятных хлопотах в пред-
дверии праздничного торжества.

Рожденные в Советском Союзе прекрасно 
помнят, с каким воодушевлением встречали 
мы каждый Новый год. Как строили планы, не 
боясь завтрашнего дня. И были твердо уверены 
— перемены свершаются только к лучшему.

Пусть Новый год принесет больше справед-
ливости и уверенности в будущем, радости и 
любви, достатка и процветания.

С Новым годом, дорогие товарищи, друзья, 
соотечественники!

Ненецкий ОК КПРФ
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ловиях Крайнего Севера невозможно. 
Так, по предложению депутатов фрак-
ции КПРФ, Администрация Ненецкого 
автономного округа приняла Поста-
новление «О внесении изменений в 
порядок предоставления субсидий на 
повышение продуктивности в молоч-
ном скотоводстве». В результате ставка 
субсидии на 1 килограмм молока для 
окружных животноводческих хозяйств 
в текущем году увечилась до 85 рублей. 

По предложению депутатов-комму-
нистов внесены изменения в окружной 
закон «О пенсии за выслугу лет лицам, 
замещавшим должности муниципаль-
ной службы в НАО». Так, согласно 
изменениям, в случае увольнения му-
ниципального служащего с муници-
пальной службы по собственному же-
ланию, он будет иметь право на пенсию 
за выслугу лет при наличии стажа му-
ниципальной службы не менее 25 лет, 
если непосредственно перед увольне-
нием он замещал должность муници-
пальной службы не менее 7 лет. До при-
нятия поправок пенсия за выслугу лет 
муниципальным служащим назнача-
лась при условии достижения муници-
пальным служащим возраста, по дости-
жении которого назначалась страховая 
пенсия по старости в соответствующем 
году, установленном в федеральном за-
коне «О страховых пенсиях».

Депутаты–коммунисты предложи-
ли проработать вопрос о повышении 
среднедушевого дохода семьи до 1,5 
величины прожиточного минимума 
при предоставлении льготы по оплате 
за содержание детей в дошкольных об-
разовательных организациях. Данное 
предложение находится на рассмотре-
нии в Администрации округа. 

Один из ключевых пунктов нашей 
предвыборной программы - это рассе-
ление граждан из жилых помещений, 
признанных аварийными. Поэтому 
депутаты фракции КПРФ поддержали 
принятие окружного закона «О созда-
нии дополнительных условий для рас-
селения граждан из жилых помещений 
в домах, признанных аварийными, и 
порядке наделения органов местно-
го самоуправления отдельными госу-
дарственными полномочиями НАО».

Мы считаем, что «сырьевые» доходы 
региона позволят ускоренно решить 
данный вопрос, тем более, что дан-
ная программа способствует развитию 
строительной отрасли региона.

После проведения круглого стола с 
активом многодетных семей региона 
депутаты фракции КПРФ выступили 
инициаторами внесения изменений в 
окружной закон «О дополнительных 
мерах государственной поддержки 
семей, имеющих детей». Речь идёт о 
награждении знаком отличия «Мате-
ринская слава» I, II или III степеней 
женщин, родивших или принявших 
под опеку 5 и более детей. В преж-
ней редакции закона были установле-
ны ограничения – последний ребенок 
должен быть старше одного года и 
до достижения им совершеннолетия. 
По предложению фракции КПРФ, это 
ограничение было снято.

Несмотря на то, что участникам 
Великой Отечественной войны, ко-
вавшим победу в тылу и на фронте, 
государство уделяет значительное вни-
мание, обделенными остаются дети 
войны. До сих пор власть противится 
принятию закона о «Детях войны». В 
нашем регионе данная категория жите-
лей получает доплату в размере 7 ты-
сяч рублей на человека. Вместе с тем, 
после обращения Совета ветеранов во-
йны и труда поселка Искателей в адрес 
фракции, депутатами фракции КПРФ 
были разработаны изменения в регио-
нальный закон о социальной помощи 
в рамках которого, дети войны смогут 
получать денежные средства в размере 
50 тысяч рублей на проведение ремон-
та в жилом помещении. В настоящее 
время данный вопрос находится на рас-
смотрении в Администрации округа. 

В прошедший период депутаты 
фракции КПРФ обращали внимание и 
на другие волнующие жителей округа 
проблемы.

Особое внимание было обращено на 
защиту трудовых прав производствен-
ных коллективов округа и жителей ре-
гиона. В связи с нарушениями в дан-
ной сфере нами были сделаны десятки 
обращений в прокуратуру Ненецкого 
автономного округа и в другие контро-
лирующие органы. Так, резонансным 
стало дело по обеспечению п. Амдер-

ма топливом, когда в апреле 2019 года 
депутаты-коммунисты обратилась к 
главе региона с просьбой разобраться 
с ситуацией, связанной с возможной 
нехваткой дизельного топлива для обе-
спечения жизнидеятельности п. Ам-
дерма. После обращения на имя главы 
региона начались активные действия 
по выходу из кризисной ситуации. 
Проведенные проверки тогда подтвер-
дили информацию о нехватке топлива 
в заполярном поселке, а правоохрани-
тельные органы даже возбудили дело 
по факту кражи топлива в Амдерме. 

В п. Бугрино Ненецкого АО, 32 дома 
были признаны аварийными, но ор-
ганы власти в течении многих лет не 
закладывали финансирования на их 
расселение. Только после обращения 
депутатов фракции КПРФ к депутату 
Государственной думы Н.М. Харито-
нову, прокуратурой округа внесены 
представления об устранении наруше-
ний. Это пример работы депутатской 
вертикали КПРФ от фракции в Госу-
дарственной думе до регионального 
парламента и сельсовета. 

По инициативе депутатов от КПРФ 
всех уровней, Администрацией ЗР про-
ведена работа по подключению жилых 
домов села Коткино к центральному 
отоплению. Ведется работа по улуч-
шению качества интернета в сельских 
населённых пунктах округа. 

Значимыми по последствиям для 
жителей НАО стали действия комму-
нистов в поддержку коллектива На-

рьян-Марского авиапредприятия. На-
помним: в апреле 2019 г. губернаторы 
Архангельской области и Ненецкого 
автономного округа подписали со-
глашение о создании авиакомпании 
«Арктика». Ее планировали открыть 
на базе Нарьян-Марского и 2-го Ар-
хангельского авиаотрядов. Работники 
авиаотрядов выступили против данной 
идеи, просчитав, что создание «Аркти-
ки» приведет к банкротству их пред-
приятий. По инициативе работников 
Нарьян-Марского авиапредприятия, 
Ненецкий окружкомом КПРФ во главе 
с депутатами, организовал массовый 
пикет на площади имени В.И. Ленина. 
Депутаты-коммунисты окружного пар-
ламента направили обращения к руко-
водителям и организовали публичные 
выступления в СМИ (газете «Товарищ» 
и в социальных сетях). В итоге губер-
натор Ненецкого автономного округа 
вынужденно приостановил процедуру 
слияния двух авиапредприятий. 

За отчетный период депутаты фрак-
ции КПРФ провели более десятка 
встреч с жителями города и округа, 
выезжая в отдаленные населенные 
пункты региона. Цель таких поездок 
– отчитаться о своей депутатской дея-
тельности, услышать население, разо-
браться в проблемных ситуациях и в 
рамках существующего законодатель-
ства приступить к решению проблем 
жителей и региона в целом.

Пресс-служба  Ненецкого ОК КПРФ
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Информация о работе фракции КПРФ 
в Собрании депутатов НАО в 2019 г.

С.Г. Левченко — единственный из 
губернаторов, кто за четыре года уд-
воил бюджет области, предложил план 
пятилетнего развития своего региона 
и был близок к его выполнению. И эта 
свора увидела, что потенциал гигант-
ской области может работать на людей, 
что деньги направлены на социальные 
программы. Такой пример оказался 
для них убийственным. Им не позво-
лили там воровать и растаскивать на-
родные богатства. Дерипаска платил в 
Иркутской области 100 млн руб. нало-
гов, а сейчас платит 2,5 млрд — в 25 
раз больше! Там было три сотни банд 
«чёрных лесорубов», но их всех заста-
вили встать на учёт и платить налоги. 
Раньше они давали в казну 1,5 млрд, а 
сейчас платят 10 млрд рублей. Причём 
такая же «лесосека» в Красноярском 
крае даёт лишь 1,5 млрд. Там так не су-
мели взять нормальные налоги.

В Иркутской обл. был чипизирован 
вывоз леса. Теперь стало понятно, от-
куда вывозится каждое срубленное де-
рево и кто его срубил. Это не понрави-
лось криминальной шайке и тем людям 
в погонах, которые её прикрывали. Не 
понравилось это и журналистам, кор-
мившимся за счёт жуликов. В резуль-
тате был поднят дикий вой. Начиная с 
января в эфире появились 650 грязных 
и отвратительных сюжетов о Левченко. 
Это не просто позор, это — преступле-
ние, за которое придётся платить!

На телевидении работают способные 
и опытные люди — на «России 1» До-
бродеев, на Первом канале Эрнст. Но 
какими надо быть мерзавцами, чтобы 
на Первом канале освещать отставку 
Левченко так, как это сделал один из 
журналистов? Талантливого журнали-
ста Екатерину Андрееву тоже много раз 
заставляли вести грязные репортажи, но 
она отказывалась. А тут выходят разуха-
бистые ведущие и начинают унижать 

тех, кто всегда верой и правдой служил 
державе. Я понимаю, что журналисты 
— подневольные люди, но какой надо 
быть политической сволочью, чтобы от-
дать приказ вести эту грязную работу!

Через совхоз имени Ленина, возглав-
ляемый Павлом Грудининым, прошли 
1200 слушателей Центра политиче-
ской учёбы при ЦК КПРФ. И все они 
были в восторге. В Ленинском районе 
Московской области насчитывалось 
15 хозяйств, но их все, кроме одного, 
раздробили на паи и распродали. Зем-
ля там заросла бурьяном или была за-
строена многоэтажными «коробками». 
А Грудинин вместе с нами отбился от 
пяти рейдерских атак. Земля в его хо-
зяйстве была положена в основу разви-
тия. Там не выплачивали дивиденды, а 
все средства вкладывали в новые про-
изводства, в строительство школ и дет-
ских садов, в социальную сферу.

В совхозе им, Ленина побывали жур-
налисты ведущих мировых агентств. 

Были подготовлены репортажи, сняты 
документальные фильмы. Телекана-
лом «Красная Линия» подготовлено 
десять фильмов, в том числе «Террито-
рия социального оптимизма» о совхозе 
имени Ленина и «Пятилетка Левчен-
ко» о развитии Иркутской области. Я 
передал их во все властные кабинеты, 
начиная с президента, и предложил по-
казать по федеральным телеканалам. 
Но там не показали ни одного кадра.

Я обращаюсь к журналистам: вы ещё 
не устали от этой подлости? Неуже-
ли вы не понимаете, что снова гоните 
страну в «лихие 90-е»? Но тогда армия 
промолчала, а в этот раз она должна 
понимать, что на кону стоит судьба 
державы. России объявили войну вла-
сти США и натовцы. Ей объявили вой-
ну бандеровцы, нацисты и национали-
сты. В этих условиях, чтобы выжить, 
нам всем необходимо сплотиться.

По материалам газеты "Правда"

Защитить страну от либерального реванша!
Окончание. Начало на 1 странице
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Слово о Сталине
140-летие со дня рождения Иосифа 

Виссарионовича Сталина – хороший 
повод для размышления о значении 
этого человека для истории. 

Сталин как личность формировал-
ся с юных лет не только в русле гру-
зинской, но и русской культуры. И это 
позволило ему понять те изменения 
в мировоззрении и в ценностях боль-
шинства населения, которые привели 
к слиянию интересов его личности с 
интересами широких народных масс. 

Учась в духовной семинарии Тифли-
са, он стал участником марксистского 
кружка. Но марксизм не был только 
увлечением в период юношеского мак-
симализма. Марксизм предопределил 
всю жизнь и деятельность Сталина.

В царской России большевики оказа-
лись самой лучшей, самой честной, ис-
креннейи бескорыстной частью нации. 
Они выбрали непростой жизненный 
путь не ради личного успеха, а ради 
успеха своего дела. И Сталин был в их 
числе. Вожди большевиков сплачива-
ли людей своими идеями социальной 
справедливости. И за Лениным, а затем 
за Сталиным пошли не только молодые 
силы России, но и маститые ученые, 
патриоты из разных слоев населения. В 
годы Гражданской войны для Сталина 
наступило время по-настоящему боль-
ших государственных дел – борьба с 
контрреволюцией, решение хлебного и 
национального вопросов…

В 1922 году на XI съезде РКП(б) Ио-
сиф Сталин избирается Генеральным 
секретарем ЦК партии. В это время 
страна приступила к реализации идей, 
выраженных большевиками и поддер-
жанных массами. Индустриализация, 
кооперация крестьянства, культурная 
революция по своим последствиям 
стали теми направлениями работы, ко-

торые позволили в течение одного де-
сятилетия изменить СССР, вывести ее 
в число передовых стран мира.

В годы Великой Отечественной во-
йны Сталин руководил страной: он воз-
главлял ЦК ВКП(б), был председателем 
Государственного комитета обороны, 
Верховным Главнокомандующим, на-
родным комиссаром обороны… Это 
была великая ответственность, тяже-
лейшая ноша, которую он не побоялся 
взвалить на себя. Уровень, масштаб и 
разнообразие проблем, которые при-
шлось решать Сталину в это время, не-
сопоставимы ни с одной исторической 
эпохой. Справиться с ними было под 
силу только титанам человечества. И 
таким титаном был Сталин.

Он мыслил широко, перспективно, 
он силой интеллекта видел будущее на 
десятилетия вперед. Как в свое время 
Ленин в разрушенной России убеждал 
Герберта Уэльса, что скоро в стране 
будут построены электростанции, так 

и Сталин в разрушенном войной Со-
ветском Союзе думал о внедрении со-
временных достижений цивилизации. 
Как результат – СССР через 10 лет по-
сле войны был способен защитить себя 
от посягательств империализма и стал 
первой космической державой. 

Сталин был многогранен. Он видел 
самые разные проблемы – от фило-
софских до конструкторских оружей-
ных. Он мог мгновенно выявить суть 
вопроса и принимать верные решения, 
блестяще проводить дипломатические 
переговоры. Его личность и жизнен-
ные цели были масштабны, и под его 
руководством народ оказался способ-
ным на великие свершения. 

Особо следует сказать о начитанно-
сти и скромности Сталина. Начиная с 
ранней юности, он стремился к знани-
ям. В его кремлевской квартире насчи-
тывалось несколько тысяч книг, кото-
рые он тщательно изучал. Он никогда 
не гнался за богатствами, был непри-

тязателен в быту.
Историческую суть Сталина – его 

жизнь во имя людей – очень точно под-
метил диакон В.Н. Пичужкин: «Иосиф 
Сталин всю свою жизнь положил на 
то, чтобы лучше жилось стражду-
щим и обремененным, то есть людям 
труда. Он был выразителем их инте-
ресов. «Я пастырь добрый, - говорил 
Иисус Христос. Пастырь добрый по-
лагает жизнь свою на овец». То же 
самое мог сказать о себе Сталин. Он 
всеми силами стремился облегчить 
жизнь народа».

Не случайно, что даже такой закля-
тый враг России, каким был Уинстон 
Черчилль, в одном из своих высту-
плений перед палатой общин в 1942 
году сказал: «Большой удачей России 
было оказаться под началом этого ве-
ликого, закаленного военачальника. 
Человек этот – внушительная, выдаю-
щаяся личность, соответствующая тем 
серьезным и бурным временам, в кото-
рые прошла его жизнь; человек неис-
черпаемого мужества и силы воли, и 
человек прямой. Что наиболее важно, 
это человек с тем спасительным чув-
ством юмора, которое так важно для 
великих людей и великих наций. Ста-
лин также произвел на меня впечатле-
ние своей глубокой и хладнокровной 
мудростью и полным отсутствием лю-
бых иллюзий».

Сегодня, в канун дня рождения И.В. 
Сталина, достаточно сравнить его за-
мысел и результат титанической ра-
боты страны в исторически короткий 
промежуток времени, с тем и теми, что 
было после. Большое действительно 
видится на расстоянии.

Преподаватель НМСГК
О.М. Авдеева 

Депутаты-коммунисты Совета Заполярного района 
ответили на вопросы газеты «Заполярный вестник +»

Надежда КАНЕВА: «Наше сель-
ское хозяйство должно развивать-

ся, а не быть убыточным» 

- Вы работаете в сельском хозяйстве, 
станет ли Ваша сферой деятельно-
сти, определяющей в планах на бу-
дущую работу в качестве депутата?

Безусловно, потому что я понимаю и 
вижу, что сельское хозяйство в регио-
не заброшено. Конечно, частично хо-
зяйства субсидируются, но есть такие 
пробелы, которые наносят серьёзный 
вред развитию сельского хозяйства. 
Так, например, два раза в год во вре-
мя проведения вакцинации нам при-
ходится заказывать вертолёты, чтобы 
поголовье оленей оставалось целым 

и здоровым. На это уходят миллионы 
рублей. А ведь сохранение и увели-
чение поголовья – это задача регио-
нального уровня, а не только каждо-
го отдельного хозяйства. Но власти 
не считают нужным помогать в этом 
направлении, а мы тратим огромные 
деньги на сохранение стада. Откуда 
нам тогда брать деньги на развитие?!

- Как Вы планируете решить эти 
проблемы?

Вооружившись помощью коллег 
по депутатскому корпусу мы сможем 
донести до окружной исполнитель-
ной и законодательной власти все 
проблемы, которые нужно решить, 
чтобы наши хозяйства развивались, а 
не были убыточными.

Алексей КАНЮКОВ: 
«Наши сельчане отличаются тер-

пимостью, но пора перестать этим 
пользоваться»

- Чем, на Ваш взгляд, Вы можете 
помочь жителям Заполярного райо-
на в качестве депутата?

Разрешить те бытовые проблемы, 
с которыми ежедневно приходится 
сталкиваться жителям на селе: это 
отопление жилья, отсутствие водо-
провода или просто чистой питьевой 
воды. Для горожан тепло, свет, газ, 
вода – давно стали привычной ча-

стью комфортной жизни. Также 
должно быть и у жителей Заполярно-
го района. Наши сельчане отличаются 
изрядной терпимостью, но пора пере-
стать этим пользоваться.

- Какие инструменты Вы плани-
руете использовать, чтобы достичь 
поставленной цели?

Депутатам всех уровней и руково-
дителям администраций муниципаль-
ных образований, района и округа не-
обходимо объединить свои усилия и 
найти решение этим, вроде мелким, 
но таким повсеместным проблемам. 
Необходимо менять сложившуюся 
ситуацию.

По материалам газеты 
«Заполярный вестник +»

Зачем единороссам 
исполнять 

«наказы граждан»?
Госдума все чаще принимает за-

коны по принципу — подарили 
копеечку, а отобрали на миллион.

Руководитель фракции «Единая 
Россия» в Госдуме Сергей Неверов 
удивил — его коллеги решили вне-
сти в парламент сразу несколько за-
конопроектов «по наказам граждан».

Подарок решили сделать не про-
сто так. Оказывается, партия отме-
чала на днях свое 18-летие, и целую 
неделю единороссы проводили при-
емы граждан, которых, видимо, и 
спрашивали, чего им не хватает для 
полного счастья. В итоге решили вы-
полнить такие «наказы» — отменить 
банковскую комиссию по обязатель-
ным платежам, НДФЛ по выплатам 
Фонда обманутых дольщиков и ин-
дексировать пенсии опекунам. Та-
кие законопроекты будут внесены 
и приняты Госдумой уже в ближай-
шее время и, надо полагать, их уже 
согласовали с правительством, что-
бы потом не случился конфуз в виде 
отрицательных заключений и отсут-
ствия денег в бюджете.

Но Неверов, конечно, лукавит, де-
монстрируя показную заботу о на-
селении. По факту же «Единая Рос-
сия» начала свою избирательную 
кампанию, старт которой был дан на 
съезде этой партии в конце ноября. 

Окончание на 4 странице
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ПреКРАСНЫЙ
СМЕХ

***
- Интересно, почему в телефонной 

книге столько Ивановых и Сидоровых?
- Наверное, у них всех есть теле-

фоны.

***
- На следующих выборах я уже за 

гречку голосовать не буду.
- А за что будешь?
- Пока не знаю, но хочется чего-то 

мясного.
***

Самая популярная первая фраза в 
любом походе: "А знаете, что мы за-
были?!"

***
Зачем вообще нужны шпионы, 

если можно узнать знак зодиака и 
читать в газете будущее врагов?

***
Добрая половина населения не 

поддерживает правительство. Злую 
половину населения не рискуют 
опросить.

Парламентский урок в Ненецком 
профессиональном училище

13 декабря депутаты-коммунисты про-
вели парламентский урок «Где рожда-
ются законы?» для учащихся Ненецкого 
профессионального училища. Открыл 
урок, Первый секретарь окружкома, де-
путат  Собрания депутатов НАО Михаил 
Райн. Он рассказал учащимся о депутат-
ской вертикали КПРФ, законодательных 
инициативах депутатов-коммунистов а 
также о роли КПРФ в современной по-
литической системе России.

Депутат  Собрания депутатов НАО 
Ольга Карпова познакомила учащихся 
с основными направлениями деятель-
ности законодательной ветви власти, 
структурой Собрания депутатов НАО, 
работой постоянных комиссии. Также 

депутат рассказала студентам об основ-
ных этапах становления и развития за-
конодательства, процессе подготовки за-
кона — от законодательной инициативы 
до принятия в окончательном чтении.

В завершении встречи Михаил Райн 
призвал учащихся быть активнее в по-
литической жизни региона и страны: 
«Каждый из вас может и должен при-
нимать участие в работе обществен-
ной молодежной палаты при Собрании 
депутатов НАО, ходить на выборы, а 
также избираться и быть избранным, 
ведь от позиции каждого из вас зависит 
будущее округа и нашей страны».

Пресс-служба Ненецкого ОК КПРФ

В защиту Павла Грудинина и коммунистов-управленцев
14 декабря 2019 г., г. Нарьян-Мар. 

На площади им. Ленина прошел пикет 
коммунистов Ненецкого округа в под-
держку директора Совхоза им. Ленина 
Павла Грудинина, против строитель-
ства мусорного полигона на ст. Шиес, 
в защиту прав трудящихся.

Проведению пикета предшествовала 
трехнедельная серия одиночных пи-
кетов коммунистов, возмущенных ор-

ганизованной травлей против Сергея 
Левченко и Павла Грудинина, а также 
против коммунистов-управленцев. 

Коммунисты всеми силами пытают-
ся придать происходящему произволу 
властей максимальную огласку.

Также, коммунисты НАО выражают 
категорический протест против неза-
конного строительства полигона для 
московского мусора на ст. Шиес. Стро-

ительство полигона близ ст. Шиес идет 
без проведения общественного об-
суждения, без проведения оценки воз-
действия на окружающую среду, без 
экологической экспертизы, угрожает 
экологической безопасности всего ев-
ропейского Севера.

Коррупция, криминал, политические 
преследования, полицейский беспре-
дел, заказное правосудие стали нор-

мой жизни. Факт рейдерского захвата 
совхоза имени Ленина, тотальное пре-
следование кандидата в Президенты 
РФ П.Н. Грудинина и С.Г. Левченко, 
полицейские акции против защитни-
ков Шиеса и преследование активи-
стов являются тому подтверждением.

Пресс-служба 
Ненецкого ОК КПРФ

Можно предположить, что теперь 
все два года, оставшиеся до выборов 
в Госдуму, единороссы будут делать 
вид, что усердно работают на благо 
граждан, ведь главная их цель — 
вернуть доверие избирателей. Или, 
по крайней мере, создать такую ви-
димость, чтобы потом никто не го-
ворил, что они прошли в парламент 
благодаря лишь административному 
ресурсу и «заточенному» под них 
избирательному законодательству.

При этом настоящие запросы 
граждан партия власти, понятно, 
аккуратно проигнорирует — напри-
мер, на пенсионную реформу «Еди-
ная Россия» вряд ли покусится. Не 
рискнет эта партия пойти и на дру-
гие шаги, которые могли бы ей при-
нести популярность в народе. Вме-
сто этого депутаты, видимо, будут 
подкидывать гражданам по копееч-
ке, а следом отбирать на миллион.

Один из показательных примеров 
для такого извращенного баланса 
— принятый Госдумой в четверг 
во втором чтении законопроект о 
повышении с 1 января 2020 г. ми-
нимального размера оплаты труда 
(МРОТ) до 12 тыс. 130 руб. в месяц. 
По сравнению с текущим годом ми-
нимальная зарплата вырастет аж на 
850 руб. И можно предположить, 
что даже такая прибавка обрадует 

более 3 млн человек, работающих 
в российской глубинке и занятых в 
основном в бюджетной сфере.

Это при том, что депутаты от оп-
позиционных фракций уже давно 
говорят, что МРОТ должен быть 
приближен к реальной зарплате, 
чтобы «люди работали не только 
за еду», а не рассчитываться, как 
сейчас, от прожиточного миниму-
ма. Так, в КПРФ, например, под-
считали, что минимальная зарплата 
в стране должна составлять 25-33 
тыс. рублей в месяц. Но в прави-
тельстве не готовы заложить такую 
сумму в бюджет.

Впрочем, подбодрив представите-
лей самых низкооплачиваемых про-
фессий в стране, депутаты тут же за-
лезли в карман самозанятым. В этот 
же день Госдума приняла в третьем, 
окончательном чтении закон, рас-
пространяющий с нового года ре-
жим налогообложения для самозаня-
тых еще на 19 российских регионов. 
Пока такой налог — 4% с дохода при 
оказании услуг или продаже товаров 
физлицам и 6% при работе с юрли-
цами — добровольно платят лишь 
в четырех субъектах РФ (Москве, 
Подмосковье, Калужской области и 
Татарстане). Но уже с июля следу-
ющего года эксперимент обещают 
распространить на всю страну.

ИА «Росбалт» (rosbalt.ru)

Зачем единороссам исполнять 
«наказы граждан»?
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